



Mercy Segovia Obaco es abogada y tiene 41 años. Hace un mes dio a luz a Luciana en el Hospital Gineco-Obstétrico Enrique Sotomayor. Ya tenía tres hijos, sólo varones, el mayor de 24 años de edad. "Siempre quise tener una niña y aunque no la buscaba estoy feliz de tenerla", cuenta emocionada.

Por su edad, Mercy tuvo una gestación difícil. "Dejé de trabajar y tuve reposo absoluto durante los 9 meses porque presenté placenta previa, un problema que puede ocasionar hemorragias o requerir que se adelante el parto", comenta.

El embarazo implica muchos cambios, tanto físicos como psicológicos para una mujer. Cuando se tienen más de 40 años, los miedos aumentan por la incertidumbre de saber a qué se enfrentan y si todo saldrá bien, si el bebé nacerá sano.

Mercy dice que "ser madre nuevamente, en una etapa donde más bien coqueteaba con la idea de ser abuela, es un desafío, una alegría y un trabajo que sé que será para siempre".